



sports

Parachutisme: le champion du monde Sébastien Chambet partage son expérience

Par Laura Schintu (avec A.P.) | Publié le 24/02/2015 | 07:29, mis à jour le 24/02/2015 | 07:29

Le CEPNC (Centre Ecole de Parachutisme de Nouvelle-Calédonie) de la Foa reçoit en ce moment Sébastien Chambet, ancien champion du monde et d'Europe de freefly – l'une des multiples disciplines du parachutisme.



Après de nombreux succès en France comme à l'international, Sébastien Chambet, a cessé les compétitions pour se consacrer à la transmission de ses connaissances : il est actuellement l'entraîneur de l'équipe de France.



Il est en Nouvelle-Calédonie pour trois semaines, le temps de prodiguer aux moniteurs calédoniens du CEPNC de Oua Tom une remise à niveau, devenue obligatoire au moins tous les trois ans. Au programme : l'apprentissage des nouvelles règles de sécurité mais aussi tout un travail sur la dimension pédagogique, indispensable aux moniteurs.



Depuis son arrivée sur le territoire il y a deux semaines, l'ex-champion du monde a déjà effectué un certain nombre de sauts sur le sol calédonien. Pour les moniteurs locaux, la présence d'une telle pointure du parachutisme est une véritable aubaine, dont ils comptent bien profiter pour parfaire leur pratique.

Le reportage de Karine Arroyo et de Michel Bouilliez de NC 1ère